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～ 第六回運営委員会 １１月１１日開催 ～ 

 

１． 会長挨拶 

コロナの第８波が来る兆しがあり、いつまで続くのか…という感じですが、もえ中では元気に文化祭

が行われました。子どもたちはグループ別、保護者は３年生のみの参観ではありましたが、久々に観客の

反応が直に伝わる文化祭となり、実りある１日になった様子でした。当日、受付のお手伝いをしてくださ

った委員の皆さま、ご協力ありがとうございます。お子さんのクラスを参観していただくこともでき、お

子さまの活躍を肌で感じることが出来たのではないでしょうか。 

また、１０日には授業参観もあり、学校での日常を垣間見て、イキイキとした中学生のエネルギーをも

らい、また、頑張ろう！という気持ちにさせてもらいました。 

 さてＰＴＡでは、選挙世話人会の皆さんを中心に、次年度の役員選出に向けて活動が始まりました。会

員の皆さまにもご協力いただく機会もあるかと思います。どうぞ、よろしくお願いします。 

 中学校の３年間は、本当にあっという間です。子どもたちはあっという間に巣立っていきます。 

小さい力ですが、子どもたちの成長のお手伝いができるのではないか、という思いでＰＴＡ活動に携わ

っています。コロナにより、活動内容も見直した部分もあります。ＰＴＡ活動にご興味のある方、また、

ご質問等ある方、お気軽にＰＴＡ役員までお声掛けください。月に１度の運営委員会も会員の方でした

ら傍聴できますので、ぜひ、会議室に足をお運びください。 

２． 学校から 

 文化祭では、委員の皆様のお手伝いありがとうございました。トラブルもありましたが、全体を通し

て、とても良い文化祭になったと思います。各クラスがバラエティーに富んだ内容、そして手作り感満

載で、出来栄えがどうというよりも、全員が一体となって取り組んだ姿勢に感動しました。 

 11 月に入り、３年生にとっては一足早くテストが始まり、進路を決める時期になりました。その期

間に２年生は職場体験を行う予定です。昨年度よりも多くの事業所等にご協力をいただき、事前のアポ

取りから、帰ってきてからのお礼状を書くまでを体験します。得難い、よい体験になって欲しいと思い

ます。寒くなって来て、またコロナが増え始めていますが、もえ中の子たちは元気に真面目に過ごして

くれています。 

ところで、現在行われているエレベーター工事は、３月末の完成を予定しています。来校の際は、足

元や工事車両にご注意ください。 
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１学年学級委員会 

10/14 常任委員会開催 

親睦会までのスケジュール確認 

文化祭仕事内容確認 

10/31「親睦会のお知らせ」手紙作成完了 

広報委員会 

・10/14印刷会社と打ち合わせ 

見積、スケジュールの確認 

・常任委員会開催 

校外学習、部活動ページの写真選定、レイアウト作

成。文化祭の撮影分担、カメラチェック 

・10/19文化祭前日準備の撮影、会場下見 

・10/20,21文化祭撮影 

広報誌掲載用写真撮影、紙面内容打ち合わせ 

・10/24～11/8 部活動アンケート依頼・回収 

・11/10文化祭の写真選定 

 

２学年学級委員会 

・10/14常任委員会開催 

コサージュとケースの検品作業 不良品なし 

・10/21文化祭受付 

・親睦会について捧先生と相談し、お知らせ作成 

11 日に会長、副校長に提出。 

・11/10クラス懇談会にて、親睦会の日時と内容

を連絡 

・コサージュケースに貼るシールの検討 

成人保健委員会 

・10/14常任委員会  

9 月に開催したイベントのアンケート集計を踏ま 

えて感想、反省など話し合い。 

・成人保健だより発行にあたり、テーマ、内容の 

検討。漢方講習会の振り返り的なものにする。 

３学年学級委員会 

・10/14常任委員会開催 

感謝する会お知らせ文書、当日の進行についての相

談、担当決め等の準備 メッセージカード冊子作成

の準備 印刷物配布の時期を相談 

・10/15感謝する会配布物作成 

・11/10メッセージカード関係作成 

 

校外委員会 

・10/14常任委員会開催 

委員内アンケート実施 

・10/22花いっぱい用 苗、肥料発注 

・11/11花いっぱい用 肥料受け取り 

     運営委員会出席 

選挙世話人会 

・10/17第 2 回選挙世話人会 

候補者への説明会開催案内及びアンケート用紙印刷

配布（〆切 28 日） 

・10/28アンケート用紙回収 

・11/4第 3 回選挙世話人会 

候補者への説明会の進行及び役割分担決め 

候補者への説明会の配布資料印刷、配布 

・11/10候補者への説明会開催 

・11/11運営委員会出席 

 

 

３，行事予定 

12/1,2  第 3 回定期テスト（1,2年） 

12/２～８ 個人面談（３年） 特別時間割（1,2 年） 

12/1６～22 個人面談（1.2 年） 

12/23   2 学期終業式 

 

４．役員会報告 

10/20,21  文化祭受付 制服リサイクル在庫確認等 

11/10   次年度役員候補者説明会 出席 

11/11   制服リサイクル会 開催 

11/14 他  次年度役員候補者説明会 出席 

 

５．各委員会の活動報告 
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６．文化祭振り返り 

先生方の準備のおかげで、受付業務などスムーズにできました。広報さんからは、体育館内でも使い

やすいカメラの導入の検討が発案されました。 

 
7．リサイクル会 
 １１月１１日に開催し、無事終了いたしました。ご提供、ご協力ありがとうございました。 
 
８．その他 

制服登校の基準について→  標準服で登校。カーディガンでの登校は不可。 

書類等への保護者の署名捺印について→  印鑑が必要なものとそうでないものを精査していく。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

 
第７回運営委員会： 12 月 9 日（金） 10：00～ 会議室 
第８回運営委員会： 1月 20 日（金） 10：00～ 会議室 

 


